

Luis González Sterling

Arquitecto Director. Árgola Arquitectos



Arquitecto E.T.S.A.M. 1973. Profesor E.T.S.A.M. desde 1974 a 1994 dando durante 1986-1987 cursos de Arquitectura Sanitaria de doctorado, en 1976 cursa en NHS de Londres Arquitectura Sanitaria. En 1978 ingresa en el INSALUD como Arquitecto Colaborador. En 1985 funda su propio Estudio, creando en 1991 Argola Arquitectos. Experiencia reconocida impartiendo clases y seminarios sobre Arquitectura Sanitaria tanto en la Escuela Nacional de Salud como en la fundación COAM, ETSAM y en Universidades privadas; Instituto de Empresa IE Business School, Fundación San Pablo CEU y Universidad de Alcalá. Participación en foros y asociaciones profesionales nacionales e internacionales como la Asociación Española de Ingeniería Hospitalaria (AEIH) y la "International Federation of Hospital Engineering" (IFHE). Con más de 45 años de experiencia en arquitectura sanitaria, ha participado en la mayor parte de concursos y operaciones de importancia nacionales e internacionales. Ha diseñado más de 4 millones de metros cuadrados, más de 2 millones de m² construidos, a través de más de 60 proyectos en el marco nacional e internacional, trabajando en más de 10 países de Europa, América y mundo árabe. Ha realizado también 20 planes directores en hospitales, 8 proyectos de PPP y más de 90 concursos

